

ENERGÍA. EL ENCUENTRO PODRÍA NO DAR LUGAR A UN NUEVO AUMENTO

Precios del petróleo se recuperan 2% ante la reunión de la Opep+

NUEVA YORK

Los precios del petróleo se recuperaron en una sesión agitada después de cerrar en el nivel más bajo en más de cinco meses mientras los operadores contaban hasta una reunión de la Organización de Países Expor-

tadores de Petróleo y sus aliados

Bloomberg

(Opep+). El encuentro podría no dar lu-

gara un nuevo aumento de la oferta de este material, aunque la preocupación por una posible recesión mundial limitaba las ganancias.

Los futuros del West Texas Intermediate subieron más de 2% hasta los US\$95,59 y el Brent hasta US\$101,67 después de haber perdido casi 5% el lunes, mientras los mercados más amplios se estabilizaban.

Los mercados vacilaron anteriormente en la sesión en medio de preocupaciones de que la visita de la presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, a Taiwán desencadenaría tensiones con China.

La Opep se reunirán virtualmente el miércoles para decidir sobre la política de producción para septiembre. A medida que se acerca la reunión, el retroceso del petróleo, un patrón alcista, se ha reducido en medio de señales de que los mercados físicos se han relajado en las últimas semanas.

Los observadores de la materia prima se muestran escépticos de que la organización responda al llamado del presidente Joe Biden de más suministros de petróleo cuando se reúna el miércoles y esperan que la coalición conserve su capacidad restante para otro momento.

"Los precios del crudo se están recuperando debido a las expectativas de que la Opep+ se abstendrá de generar un aumento de la producción y, dado que la represalia inmediata de China al viaje de la presidenta Pelosi a Taiwán son gestos simbólicos, pero no del todo amenazantes para las cadenas de suministro globales y los impulsores de la demanda", dijo Edward Moya, analista senior de mercado en Oanda.

El petróleo abrió agosto con una base débil después de caer los dos meses anteriores debido a preocupaciones sobre la demanda.

La caída ha anulado casi todas las ganancias observadas desde la invasión de Ucrania por parte de Moscú a fines de febrero, incluso después de que Washingtony la Unión Europea impusieran una serie de sanciones a las exportaciones de energía rusa.

INDUSTRIA COLOMBIANA DE LLANTAS S.A.

Empresa domiciliada en la ciudad de Bogotá, en la carrera 45 (Autopista Norte) No. 108 - 27 Edificio Paralelo 108 - Torre1 Oficina 1001, de conformidad con lo prescrito en el artículo 212 del C.S.T, hace saber que el señor **VICTOR ANTONIO GONZALEZ URREGO** identificado con cédula de ciudadanía No. 2.883.269, falleció en la Ciudad de Bogotá el día 05 de Junio de 2022.

Se publica este aviso para que quienes crean tener derecho a reclamar sustitución pensional presenten documentación a la oficina Icollantas S.A., en la dirección arriba anotada dentro de los treinta (30) días siguientes a la fecha de esta publicación con el fin de acreditar sus PRIMER AVISO derechos.



Fiduciaria Coomeva S.A. informa a los inversionistas del Fondo de Inversión Colectin Avanzar 90 días administrado por esta entidad que conforme a lo establecido en el Titu 2 Capítulo I Artículo 3.1.2.1.1. del Decreto 2555 de 2010, de acuerdo a la aprobación otorgac por la Junta Directiva en sesión del 26 de julio de 2022, se procede a citar a la Kaamble de inversionistas del Fondo FIC Avanzar 90 días, en la que se someterá a aprobación compromiso de Fusión entre los Fondos FIC Avanzar 90 días y FIC Avanzar 180 días, amb administrados por Fiducoomeva. Para conocer el detalle del proyecto de fusión, lo invitamos ingresar a nuestro sitio web: www.fiducoomeva.com.

a Asamblea se realizará de manera virtual el viernes 26 de agosto de 2022 a las 9:00 a.m. través de la plataforma Microsoft Teams. El link de la convocatoria, se informará al último orreo registrado del inversionista y en la página web de la fiduciaria, una semana antes de la elebración de la asamblea.

- len del día de la asamblea será el siguiente: Llamada a lista y verificación del quórum. Lectura y aprobación del orden del día. Designación de presidente y secretario de la asamblea. Presentación para aprobación del compromiso de fusión entre los Fondos FIC Avanza 90 días y FIC Avanzar 180 días. Proposiciones y varios. Lectura y aprobación del acta de la asamblea

Resumen del compromiso de fusión: El compromiso de fusión propone una fusión por absorción en la cual el Fondo de Inversión Colectiva Avanzar 90 días absorbe al Fondo de Inversión Colectiva Avanzar 180 días, ambos administrados por Fiducoomeva S.A. Dicha fusión consiste en que los activos y pasivos del fondo absorbido serán integrados a los activos y pasivos del fondo absorbente y por lo tanto, las condiciones que aplicarán sobre el fondo resultante de la fusión, son las que están establecidas en el reglamento vigente del Fondo Avanzar 90 días.